

学校だより

# こくぶん

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコ生活、イキイキ育つ子～

令和7年10月3日

市川市立国分小学校

校長 江澤 博行

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>



## 令和7年度の折り返し点

早いもので、今年度の半期が終わります。前期は、全校歩き遠足や運動会など保護者の皆様には様々な場面でご協力をいただき、ありがとうございました。

朝夕の暑さが和らぎ、学習に運動に過ごしやすい季節となります。5年生が育てていたお米が収穫時期を迎え、楽しそうに稲刈りをする姿が印象的でした。畑のサツマイモも順調に育ち、今から収穫をする時の子供たちの笑顔が思い浮かんできます。10・11月には、修学旅行、陸上大会、読書月間、校内音楽会等、子供たちが楽しみにしている行事が盛りだくさんです。子供たちにとって「実りの秋」となるように、子供たちに豊かな体験を提供していくよう努力してまいります。ご家庭でも引き続きの体調管理をよろしくお願ひいたします。

## 体験を通して学ぶ機会を大切に



9月も各学年において外部講師を招いた出前授業や、地域に足を運び、五感を使って学ぶ機会がたくさんありました。普段の学びとは一味違う新鮮な学びに、子供たち一人一人の目が輝いていました。教室で学んだことを実際に見て、聞いて学びを深めていく子供たち。教科書に書いてあることだけでは分からない大切な事に気づけたようです。体験を通して学ぶことは、深い理解と学習の定着につながります。また、自分で考え行動することで「なぜだろう?」という疑問が生まれ探求心が育れます。多様な人々とのかかわりも生まれます。学習の基礎・基本を大切にしながら教育活動に意図的な体験学習を取り入れ、子供たちの「ワクワク学ぶ姿」につなげて行きたいと思います。



4年 人権教室



2年 町たんけん



3年 なしの直売所見学



5年 アンコンシャスバイアス学習

## 地域のお祭りについて

10月11日(土)・12日(日)は、国分小学区で地域のお祭りがあります。自治会の皆さんのご尽力により盛大に開かれます。子供たちのなかには神輿を担ぐことを楽しみにしている子もいます。日枝神社の御神輿には、5年生が育てた稲穂が奉納されます。是非、地域の行事に参加してみてください。

